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OGGETTO: ODG SALVAGUARDIA E VALORIZZAZIONE  IMMOBILE SITO 

IN VIA FILIPPO REGA N.17 

 

Il Presidente della Commissione Giovani, Decentramento, Bilancio, Patrimonio e 

Regolamenti Vincenzo Acciarino, i membri della Commissione Mario De Santis, 

Giulio Maggiore, Fabrizio D’onofrio, Federico MANNA, chiara Sabino, Martina 

Pugliese, Giovanni Strazzullo, Giancarlo D’errico, Giuseppe Mele, Fabiana Sciarelli 

e Giuseppe Tuccillo 

Premesso che: 
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In via Filippo Rega n.17 insiste una palazzina di 3 piani, utilizzata in passato come 

scuola per i bimbi non vedenti, successivamente come sede della Fondazione 

Strachan-Rodinò, abbandonata dal 2016, versa in uno stato di degrado 

Che la suindicata palazzina, risulta essere di proprietà del Comune di Napoli come 

indicato nell’elenco dei beni immobili , aggiornato al 2022 

Preso atto che: 

la Commissione con note PG 2023/565817 e PG 2023/930751,  aveva provato a 

chiedere al Servizio in epigrafe, informazioni circa lo stato dell’immobile e quale 

fosse il suo destino. 

Che l’immobile indicato in oggetto, non risulta tra i beni della delibera “Invimit” 

Tenuto conto che 

Che alla data odierna non risultano essere arrivate risposte alle note suindicate 

Che in data 7 febbraio 2023 dinanzi all ennesimo ingressi abusivo all interno 

dell’immobile, c è stato un sopralluogo del soprintendente degli archivi e delle 

biblioteche campane Dr. Vassallo e del maggiore della Polizia Municipale che hanno 

verificato la sparizione di volumi “braille” di valore storico altissimo  

Chiedono 

Al Consiglio Municipale una delibera finalizzata a chiedere al Consiglio Comunale, 

all Assessore al Patrimonio e alla Giunya di mettere in campo tutte le idonee azioni a 

salvaguardare e valorizzare quest immobile di valore.  

Auspicando che lo stesso possa trovare una sua valorizzazione come sede di tante 

associazione impegnate sul territorio tuttora prive di collocazione o immaginando che 

lo stesso possa diventare sede di alloggi per studenti universitari 

 

IL Presidente 

Vincenzo Acciarino 
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